

Mes vœux pour 2009



Je voudrais tout d'abord exprimer le réel plaisir que nous avons, les membres du Conseil Municipal et moi-même, à vous dresser nos vœux pour la nouvelle année.

Je commencerai, comme la coutume nous y invite, à vous présenter les vœux les plus sincères de bonne santé, d'épanouissement personnel, pour vous-même, vos familles, vos proches. J'y ajoute mes vœux de réussite dans vos activités et vos projets.

Nous avons une attention particulière à l'égard de toutes les personnes souffrantes, celles qui sont plongées dans la maladie, la peine, les personnes seules et celles qui ont de plus en plus de difficultés à équilibrer leur budget familial.

Merci à vous tous, les bénévoles associatifs pour votre disponibilité à faire vivre et développer vos associations, rendre plus attractive notre village dans tous les domaines sportifs et culturels, tout en développant les loisirs des jeunes. Vous êtes acteurs de la politique municipale et cantonale de prévention en créant des occasions de mixité, de cohésion sociale et de rencontres. Nous vous assurons de notre soutien afin de continuer à assumer cette mission importante pour mieux vivre ensemble.

Je veux rappeler les principales manifestations qui se sont déroulées en 2008, grâce au dynamisme des associations et des très nombreux bénévoles :

- Fête de la musique ;
- Fête des bûcherons ;
- Théâtre avec « La Stéphanoise » ;
- Soirée Quentin ;
- Course cycliste Paris-Nice ;
- Rallye du Mont-Blanc ;
- Vogue Annuelle ;
- Maisons fleuries ;
- Visite à nos centenaires.

Une délégation du conseil municipal a rendu visite à :

- ✓ Mme Marie Meynent née Lacroix, en résidence à l'Hôpital de la Tour,
- ✓ Mme Debaud Célestine née Bouvier, domiciliée chez sa fille à Boège,
- ✓ Madame Forel Madeleine née BAUD LAVIGNE, également en résidence à l'Hôpital de la Tour

Merci à vous tous, qui êtes animés du même souci que le nôtre, servir l'intérêt général et animer notre village

Merci à nos employés municipaux, à notre personnel enseignant, à nos pompiers de la Vallée Verte, à l'ADMR, au Secours Catholique.

J'en profite aussi pour souhaiter la bienvenue à tous les nouveaux BOGEVANS, venus s'installer en 2008. Car il est fondamental que nous inversions la tendance démographique pour garantir notre avenir. Suite au dernier recensement, la population de notre commune est passée de 830 habitants en 1999 à 1052 habitants en 2008.

Je suis heureux de travailler avec ma nouvelle équipe municipale.

Tous ensemble, ils ont démontré au cours de ces premiers mois, toute la responsabilité dont il faut faire preuve pour vous représenter dignement et pour assumer les lourdes tâches que vous nous avez confiées.

La Mairie, c'est avant tout une équipe soudée et solidaire, au service de tous. Et je puis attester que celle qui m'entoure est totalement déterminée pour répondre aux grands enjeux de notre Commune.

Les représentants du Conseil Municipal dans les différentes structures intercommunales :

Collectivité	Membres Titulaires	Membres suppléants
SIVOM Vallée Verte	BOUVIER Bernard ROCH Jacqueline	GAVARD Patrick
Syndicat des BRASSES	BOUVIER Bernard BOUVIER Eric DELAVOET Jean-Pierre	PAYRARD Eric
Syndicat Electricité	CHARDON Didier	
MJCI VIUZ EN SALLAZ	GAL Catherine BOUVAREL Magali	
MARPA Habère-Lullin	BAUD GRASSET Maryvonne	BAUD GRASSET Dominique

Je veux ici dire merci aux membres de l'ancienne équipe municipale. Beaucoup de choses ont été réalisées de 2001 à 2008.

Habituellement, la période des vœux est une occasion joyeuse et festive de se retrouver et de se souhaiter de bons moments pour l'année qui va débiter.

Nous ne pourrions malheureusement qu'arborer une certaine morosité, si l'on en croit tous les indicateurs socio-économiques, récités inlassablement sur nos écrans de télévision.

La crise est là, elle touche toutes les couches de la population. Les familles, les retraités, les entreprises, les commerces, les associations. Nous sommes tous dans la même tempête et nous regardons tous le ciel en espérant que les nuages vont se dissiper.

Bien sûr, il est difficile d'entrevoir son avenir dans ce monde chahuté, mais il faut trouver le courage de porter le regard au loin et de se dire que des temps meilleurs vont venir. Et je veux vous dire très solennellement que toute notre équipe sera présente pour apporter son humble soutien à ceux qui vont subir les affres de la crise.

Notre monde est, dans un certain sens en train de s'écrouler, mais un autre monde va, nous l'espérons, se mettre en place.

Dans cette société du zapping, à la transformation permanente, le pire alterne souvent avec le meilleur.

Pour exemple s'il en est, dans quelques jours un métis noir, va s'installer aux commandes de la première puissance mondiale.

C'est une onde de choc dont chacun a pu mesurer l'ampleur. Le peuple américain, celui-là même qui connut la ségrégation raciale a fait preuve d'une maturité démocratique que le reste du monde peut lui envier.

Sur tous les continents, une vague d'espérance s'est levée. OBAMA est entré dans l'histoire. Il est déjà un symbole, il lui reste à devenir un « grand homme » capable de définir une nouvelle organisation du Monde.

L'équipe municipale et moi-même mettrons tout en œuvre pour être à votre écoute.

Nous avons mené tout au long de cette première année une réflexion sur la méthode pour la mise en œuvre de notre projet municipal.

Dire ce que l'on fait et faire ce l'on dit pourrait être une devise, c'est en tout cas notre transparence.

Je ne vais pas vous assommer d'un inventaire à la Prévert de nos réalisations, mais il me semble important de citer toutefois quelques actions que nous avons déjà entreprises :

- Agrandissement garages communaux
 - Extension réseau eaux usées Chez Jouillon, Les Chaix
 - Révision et modification du PLU
 - Révision Simplifiée n° 4 : Extension de la zone AUC au lieu-dit « Les Chaix »
 - Révision Simplifiée n° 5 : Extension de la zone Uc au lieu-dit « Le Communal La Mouille »
 - Achat des arcades, propriété de l'OPAC, dans les immeubles situés à «La Rachasse ».
 - Signalisation Panneautage des hameaux
 - Salle polyvalente :
 - Achat de clés électroniques, équipement sono.
 - Mise en vente de parcelles et d'immeubles, propriété de la commune
 - Soutien à l'activité touristique et agricole
 - Syndicat des Brasses : Travaux réalisés à l'automne, création de la maison des Brasses
 - Syndicat mixte des Alpes du Léman : entretien des alpages Plaines-Joux, en partenariat avec les agriculteurs, création d'un sentier ludique autour des grottes d'Onnion)
- Concernant le SIVOM de la Vallée Verte, nous avons lancé le débat sur le passage du Syndicat à la carte en communauté de communes.

L'arrivée d'une nouvelle année rappelle à chacun de nous que nous sommes seulement de passage, et que l'action politique bien qu'essentielle n'est qu'une pierre que l'on pose sur un édifice, édifice qui, lui, doit franchir les âges.

Mais la nouvelle année se doit d'être surtout une bouffée d'espoir. La possibilité de changer ce qui n'allait pas.

Ne pas oublier le passé mais toujours garder à l'esprit que le plus important demeure le futur.

Ce futur n'apparaît pourtant pas comme un cadeau en ces temps de crise. Mais c'est un défi du présent.

Notre Commune doit avoir de la rigueur comme de l'efficacité dans ses actions.

Nous baissons donc le rideau de 2008 avec une certaine satisfaction. Néanmoins, nous ne perdons pas de vue le fait qu'il reste encore de nombreux projets à réaliser afin d'améliorer la vie de la commune, c'est-à-dire votre confort de vie à tous.

Je compte sur l'année qui s'ouvre pour nous offrir le temps et les moyens de continuer la mission qui nous a été confiée à toute l'équipe municipale et à moi-même, dont le but est unique : le bien-être de tous.

Ensemble nous allons concrétiser en 2009 :

Les principaux chantiers prévus pour 2009 :

EAU ET ASSAINISSEMENT

- Réflexion sur l'assainissement du Plateau de Plaines Joux
- Poursuivre la mise en conformité de la lagune
- Terminer l'épandage des boues
- Protection des sources Plaines Joux
- Recherche de nouvelles ressources en eau

TRAVAUX BATIMENT VOIRIE

- Terminer l'extension du garage communal
- Lancer la réflexion sur la réhabilitation du presbytère
- Amélioration de l'emplacement de tri sélectif

SCOLAIRE ET JEUNESSE

- Mise en place d'un conseil municipal des jeunes
- Impliquer les adolescents dans la vie communale

COMMUNICATION

- Programme de communication sur l'action municipale
- Programme de communication sur l'action du SIVOM, du Syndicat des Brasses et du Syndicat Mixte des Alpes du Léman
- Accueil des nouveaux arrivants

ENVIRONNEMENT

- Sensibilisation des jeunes à la question de la protection de l'environnement et la gestion des ressources
- Mise en place de poubelles publiques (tri sélectif)
- Charte de l'environnement
- Fleurissement de la commune
- Collecte des encombrants
- Inciter la population à mettre en place le compostage

POLITIQUE GLOBALE

- Mise en place de comités consultatifs
- Consultation de la population
- Réflexion sur l'affectation des bâtiments
- Implication de la commune dans les différents syndicats intercommunaux
- Action à déterminer (Favoriser le maintien de commerce de proximité)

Vous voyez nous avons du pain sur la planche. Mais le travail ne nous fait pas peur.

Et fort heureusement ! Car la tâche est ardue.

Si nous respectons cette ligne de conduite, si nous sommes à la fois prudents et audacieux dans notre projet de mandature, notre Commune a de beaux jours devant elle.

Parce que cet avenir doit aussi être individuellement partagé, je souhaite à chacune et à chacun d'entre vous, que l'année 2009, vous apporte beaucoup de satisfactions.

Nous espérons constamment un avenir meilleur, n'oublions pas pour autant d'être heureux de petits riens quotidiens.

Prenons le temps d'apprécier le sentiment de bien-être des moments en famille.

Sachez donc que pour cette nouvelle année qui démarre, l'ensemble de la municipalité vous assure que nous serons solidaires avec vous tous.

Je vous adresse, à tous, petits et grands, mes meilleurs vœux de bonheur et de santé pour 2009.

Que cette nouvelle année soit pleine de joies, de réussites et de chaleur pour vous et vos proches !

Et pour conclure, je reprendrai Jules RENARD : « Je vous apporte mes vœux – je tâcherai d'en faire quelque chose »

Très bonne année à tous !
Bernard BOUVIER



L'agenda 2008 de BOGEVE

- **SKI: Les pistes de ski aux Brasses** sont ouvertes ;
- **Lundi 9 février: POT D'ACCUEIL** - Devant le magasin LOC2000 vin chaud offert dès 18h00 - Contact : Syndicat d'initiative Tél : 04 50 36 64 32 ;
- **Lundi 16 février: POT D'ACCUEIL** - Devant le magasin LOC2000 vin chaud offert dès 18h00-Contact : Syndicat d'initiative Tél : 04 50 36 64 32 ;
- **Lundi 16 février: POT D'ACCUEIL** - Devant le magasin LOC2000 vin chaud offert dès 18h00-Contact : Syndicat d'initiative Tél : 04 50 36 64 32 ;
- **Lundi 2 mars: POT D'ACCUEIL** - Devant le magasin LOC2000 vin chaud offert dès 18h00 - Contact : Syndicat d'initiative Tél : 04 50 36 64 32 ;

Ces activités et festivités sont à découvrir sur l'agenda du site Internet

Infos communiquées par le syndicat d'initiative de BOGEVE



Pensez aux économies d'énergie grâce, à ce site de covoiturage.

<http://vvcovoiturage.free.fr>

ou sur notre site dans la rubrique « LIENS »

LE MOT DU WEBMASTER de www.bogeve.fr

Nouveau sur le site

- ✚ **Un AGENDA :** Un nouvel agenda sur le site sur lequel vous trouverez toutes les animations ou autres à Bogève. Cet agenda est mis à jour régulièrement par tous, vous faites une animation ou autre pensez à l'Agenda ;
- ✚ **Un nouveau FORUM :** Pour remplacer l'ancien qui était attaqué par les Spams et les robots j'ai mis un nouveau Forum en place bien plus complet. Tous les anciens messages ont été malheureusement effacés, à vous d'ouvrir de nouvelles discussions ;
- ✚ **Locations saisonnières :** Vous avez un bien à mettre en location ou en vente pensez à nous donner les infos pour les mettre sur le site ;
- ✚ **SKI club de Bogève :** Bientôt une page pour le Ski club. Vous voulez aussi avoir une page dédiée à votre associations, commerce ou autre contactez-moi ;
- ✚ **Evolution démographique de Bogève :** Au dernier recensement de 2006 Bogève compte 1038 habitants ;
- ✚ **La lettre de Bogève 74 :** Vous êtes 107 inscrits à cette lettre.
- ✚ **Nombre de visites sur le site :** Déjà plus de 18500 connexions sur le site, vous pouvez aussi voir dans la rubrique STATISTIQUES d'où l'on interroge le site.

Excellente année à tous
Christophe BOISSIERE